

Vœux Mairie 2024

Mesdames, Messieurs,

Chers administrés

Merci à vous tous pour votre présence à cette cérémonie des vœux à laquelle je tiens à excuser :

M. Maurice LAUGIER Président de la CCAPV

M. Christophe REY conseiller Municipal d'Ubraye retenu pas des obligations familiales

Je remercie toutes les personnalités présentes qui ont bien voulu se joindre à nous à cette occasion,

Mme Viviane PONS BERTAINA Maire de Méailles

M. Claude CAMILLERI, Maire de Castellet les Sausses

M. Stéphane GRAC, Maire de Braux

M. René BONNETTY, Président du Souvenir Français

Mesdames et Messieurs les Présidents des différentes associations.

C'est toujours un moment très important pour notre commune de pouvoir se retrouver à cette occasion, d'autant que depuis 2020 nous n'avons pas organisé de cérémonie de vœux.

Le Conseil Municipal a souhaité renouveler avec cette tradition, même si nous n'avons pas encore de salle communale, cela ne saurait tarder, nous avons voulu cette année faire l'expérience des barnums, en espérant que la chaleur humaine compensera l'absence de chauffage.

Je ne vais pas à l'occasion de cette cérémonie, qui se veut avant tout conviviale, faire la liste de toutes les réalisations ou actions municipales engagées en termes d'investissements ou de décisions prises, vous avez pu suivre tout cela périodiquement ainsi que sur le site internet de la commune d'Ubraye que vous êtes nombreux à consulter. Je veux juste rappeler qu'en 2023 nous avons anticipé le transfert de la délégation de la gestion de l'eau et de l'assainissement à la Régie des Eaux Alpes Azur

Mercantour, sachant que ce transfert à l'intercommunalité sera obligatoire au plus tard le 1 janvier 2026. Celui-ci s'est justifié par l'augmentation des contraintes normatives qui nous sont imposées et qui devenaient insupportables par notre commune au regard de la complexité de nos réseaux et ouvrages concernant l'eau et l'assainissement en rapport avec le peu de moyens dont nous disposons.

Si nous étions restés en l'état, cela nous aurait obligé à recruter du personnel et de réaliser des investissements extrêmement importants et coûteux au regard de notre capacité financière, avec pour conséquence une augmentation de la redevance eau assainissement dans des proportions beaucoup plus importantes que celle que vous avez reçu récemment.

Je le dis sans détour, cette délégation a été une opportunité pour notre commune, car au-delà de la qualité du service apporté, même si nous rencontrons quelques difficultés sur le plan administratif, elle nous laisse dorénavant une meilleure capacité financière en termes d'investissements, sachant que le dossier d'actualité pour les mois qui viennent sera la construction d'une salle communale à Ubraye village.

Nous avons par ailleurs, achevé l'adressage communal. Néanmoins, quelques corrections et précisions restent à effectuer, nous allons procéder à la commande des plaques concernant les numéros et les noms des rues manquantes. Les numéros vous seront remis individuellement, afin que vous puissiez les poser vous-mêmes.

Comme vous pouvez le constater l'activité de la commune, ne faiblit pas et reste soutenue afin d'essayer d'améliorer notre qualité de vie. Certes tout n'est pas parfait, loin de là , mais nous essayons de faire au mieux et je vous remercie de savoir parfois faire preuve de patience

Je tiens à remercier toutes les entreprises ou services qui nous ont apporté leur concours, mais également tous ceux qui sont intervenus sur notre territoire à titre divers, entretien de la voirie, déneigement des villages, et aménagements divers. Je tiens à remercier l'entreprise Dalmasso, pour nous avoir offert le champagne à l'occasion de ces vœux.

Je n'oublie pas non plus l'ensemble des financeurs qui nous permettent de réaliser des actions et des investissements en faveur de notre commune : l'état bien sûr, la région, et le conseil départemental qui malgré l'étroitesse de son budget, accorde beaucoup d'intérêt au développement des petites communes. Je tiens à dire, que notre Communauté de Communes nous apporte une aide très significative sur plusieurs dossiers, financiers et administratifs, et je souligne dans ce cadre, son aide précieuse et son accompagnement administratif dans le cadre de la réalisation de notre salle communale et je remercie son Président M.Laugier et ses collaborateurs

Merci à tous mes collègues du conseil municipal pour leur présence, leur aide et leur engagement ainsi qu'à notre irremplaçable secrétaire de Mairie pour son efficacité et son dévouement.

Nous sommes, faut-il le rappeler, élus pour servir la collectivité dans son ensemble et nous le faisons parce que nous considérons que s'investir pour la cause publique est la plus belle récompense à notre engagement citoyen, même si parfois une certaine déception nous habite. Globalement, j'éprouve toujours beaucoup de satisfaction à lui donner du sens et j'espère que cela sera durable.

Je tiens également à remercier les associations, leurs dirigeants, les bénévoles pour les animations et l'organisation

de manifestations qui contribuent à favoriser ce lien social auquel je suis très attaché.

Cela fait beaucoup de merci, on se croirait à la remise des César ou au festival de Cannes, mais je pense qu'il est important à cette occasion d'affirmer notre reconnaissance.

Depuis notre dernière cérémonie des vœux en 2020 nous avons malheureusement enregistré de nombreux décès certains suite à cette pandémie ravageuse : à UBRAYE village Claude LIEMICH, Jeanne GARDEY, François LYCURGUE, Jean BRONDELLO, Matthew STEVENSON, Franklin ALLOUCH, au TOUYET , Jean MICHEL, Gilbert LIONS, à ROUAINETTE Pascal CINELLI, Maurice MICHEL, Régine PELLEGRIN, Joseph LAI, à LAVAL , Paul BLANC, je tiens à avoir une pensée émue envers ces disparus et renouvelle mes condoléances aux membres de leur famille.

Depuis 2020 également, nous avons apprécié la venue sur notre commune de nouveaux habitants à titre principal ou secondaire : à UBRAYE village : Kathia et Pascal BEILL, Mme Sylvie MORENA, Céline et Grégory LE GOFFE, Hélène et Alex SPAZARO, à ROUAINETTE : Bruno JAUMOUILLE et Sandrine PISTOLET, Isabelle TAILLAND, Patrick KRASSNITZER, Mme t M Sinan FERATI, Rémi ROSSET, à LA CONDAMINE : Claire DE FILIPIS, à la GOURCASA Hervé COSQUER, à LAVAL Fred SCHLATER et Jean François SUISSE, je tiens en votre nom à leur renouveler mes souhaits de bienvenue .

Je n'oublie pas non plus la naissance en décembre 2022 du petit LOUIS au foyer de Suzanne DEL OLMO et Jean Louis EYFFRED auxquels je renouvelle mes félicitations

Mes chers Administrés, chers amis, je ne peux passer sous silence mon analyse sur la situation actuelle de notre pays . Nous traversons ces temps-ci une période plutôt agitée socialement, tant sur le plan national qu'international.

Depuis quelques temps déjà, nous vivons dans une époque où nos repères sociétaux habituels sont souvent remis en cause avec le risque de fragiliser nos institutions.

La montée du populisme est inquiétante et je pense qu'il nous faut réagir rapidement, afin de préserver nos acquis Républicains.

C'est notre démocratie qui est en jeu, car de plus en plus l'humain devient une simple chose, manipulé par des arguments populistes sans fondements, faciles à comprendre et commodes à entendre.

Je conçois que le sentiment d'injustice, puisse parfois remettre en cause l'esprit de la démocratie, car il est source d'humiliations qui nourrissent la violence, et je comprends la détresse de certaines catégories sociales Agriculteurs et autres. Mais cela ne veut pas dire qu'il faut tout accepter.

En tant que Maire, je l'ai déjà dit, nous subissons nous aussi de plus en plus, une multitude de normes qui asphyxient nos petites collectivités et impactent notre fonctionnement et Indirectement vous en êtes aussi victimes.

Sans vouloir plagier notre premier ministre hier soir, je mets, comme beaucoup de mes collègues, ma commune « au dessus de tout », mais dans le respect des règles démocratiques et institutionnelles.

Parce qu'humaniste, je suis fondamentalement Républicain et de mon point de vue, ces valeurs restent essentielles en matière de liberté et de progrès social.

Nous sommes dans une période fragile, ou tout peut être remis en cause rapidement, notamment par l'influence parfois

néfastes des réseaux sociaux, qui nous imposent une réactivité, qui hélas ne permet plus l'analyse et la réflexion nécessaire à la prise de décision avant l'action.

Cependant, nous sommes aussi dans une période où peut naître une capacité inédite de renouveau, et c'est plutôt dans cette perspective optimiste que je veux m'inscrire et y croire encore.

Mes chers amis, cette année 2024 s'annonce pleine d'incertitude, mais il faut rester confiants en notre capacité de relever les défis.

Ne sombrons pas dans le pessimisme, savourons la chance que nous avons de vivre dans un beau et grand pays, dans une magnifique région, dans un irrésistible département, dans une belle et sereine commune.

J'ai déjà eu l'occasion de le dire, la commune reste le lieu privilégié d'expression citoyenne directe.

L'histoire nous rappelle qu'en période difficile, la Commune demeure l'échelon politique le plus sûr, le plus solide, le plus rassurant.

La vie n'est jamais un long fleuve tranquille.

Sachons à Ubraye profiter des instants apaisés pour engranger le vrai bonheur. Œuvrons sans relâche en faveur du bien vivre ensemble, du lien social et l'avenir j'en suis sûr sera meilleur pour nous tous.

Ces valeurs, vous le savez, sont dans mon ADN, et tant que j'aurais la possibilité de les porter, ce que j'espère encore longtemps, je m'évertuerai à vous les communiquer, même si je sais qu'au final, le résultat reste modeste.

Mes chers amis,

C'est avec optimisme et sérénité que je vous souhaite, ainsi qu'à vos proches une Très Très belle année 2024, avec l'espoir qu'elle soit aussi pour notre commune une année de tolérance de solidarité et d'ouverture d'esprit

Vive la Commune d'Ubraye